

おきなわ市日誌



4/14 ドローンでの搜索に感謝

沖縄こどもの国で飼育するヤクシマザルが脱走した際に、ドローンを使用して搜索に協力をした株式会社 Sky Synapse（海邦在）の長濱貴之代表取締役への感謝状贈呈式が市役所で行われました。

14頭のヤクシマザルを無事に捕獲できたのは、ドローンによる搜索協力の功績が大きかったと、桑江市長から感謝状が手渡されました。



5/11 タクシー事業者へ緊急支援を

一般社団法人沖縄県ハイヤー・タクシー協会中部地区の高良憲勇支部長等が、タクシー事業者への緊急支援を要請するため、市役所を訪れました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響による外出自粛でタクシー利用者が激減し、タクシー事業においても極めて深刻な状況であることから、桑江市長へ市独自支援の実施を求めました。

5/1 先生からこども達へメッセージ 泡瀬小学校

泡瀬小学校（高江洲実校長）では、新型コロナウイルスの影響による休校期間中のこども達を元気づけようと、全児童702人に教職員による手書きメッセージを送りました。

こども達から「始業式の1日しか会っていないので、先生からメッセージが来て嬉しい」、「早く学校に行きたい」などの声が学校に寄せられたそうです。



4/30 コザライブハウス連絡協議会 有志からの要請

ライブハウス連絡協議会 有志が市役所を訪れ、新型コロナウイルスの影響を受けるライブハウス等への支援を要請しました。

古堅喬会長は店舗への支援とコロナウイルス終息後の活性化事業の実施について、大城隼市議会議員は音楽のまちに関わる全ての人への幅広い迅速な支援について求めました。

ワンダーミュージアムのコンセプトブックができました!



ワンダーミュージアムは、「理解と創造は驚きに始まる」というコンセプトのもと、沖縄初・沖縄唯一のチルドレンズミュージアムとして誕生し、お陰様で昨年15周年を迎えました。

そこで、これまでを振り返りながら、より豊かなこれからをつくっていくため、心新たに大切にしてきた「ワンダー」をまとめ、本にしました。

はじめてましての方、お久しぶりの方、ワンダーファンの方、全ての皆さんにご覧になっていただけると嬉しいです

お問い合わせ: 沖縄こどもの国
TEL 098-933-4190



